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DIPUTADO RICARDO MONREAL; AVANZA ELECCION JUDICIAL: VAN MÁS DE DOS 
MIL REGISTROS EN VALIDACIÓN 

  
El diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y 

presidente de la Junta de Coordinación Política, señaló que la elección judicial del próximo 
año está avanzando conforme a lo planeado, con más de dos mil registros en proceso de 
validación. El Diputado afirmó que se están tomando todas las medidas necesarias para 
asegurar que el proceso sea justo y transparente, garantizando que sólo los candidatos 
con los perfiles más adecuados sean seleccionados. El proceso de validación implica una 
revisión exhaustiva de las credenciales y antecedentes de los aspirantes, lo que asegurará 
la integridad del proceso electoral. Monreal Ávila enfatizó que este esfuerzo conjunto 

busca fortalecer la confianza del público en el Poder Judicial y asegurar que los futuros jueces y magistrados 
sean individuos altamente calificados y comprometidos con la justicia. 
  

CLAUDIA SHEINBAUM; POR PRIMERA VEZ SE REUNE CON JOE BIDEN EN EL G20. TEMAS: 
MIGRACIÓN Y SEGURIDAD 

  
La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, se reunió por primera vez con el presidente de Estados Unidos Joe 
Biden, durante la Cumbre de Líderes del G20 en Río de Janeiro, Brasil. En este encuentro el 
presidente Biden reafirmó el compromiso de Estados Unidos de construir una América del Norte próspera con 

empleos bien remunerados. Ambos mandatarios subrayaron la importancia de mantener la cooperación en 
materia de migración, seguridad y lucha contra la violencia criminal transnacional y las cuestiones económicas, 
aprovechando la sólida relación bilateral entre Estados Unidos y México. Por su parte la presidenta Claudia 
Sheinbaum dijo: Con el presidente Joseph Biden hablamos de la buena relación que existe y debe existir entre 

México y Estados Unidos, además de la importancia de trabajar juntos en materia de migración, seguridad y 
economía. Desde el G20 Brasil 2024, refrendamos la amistad entre ambos países. Será poco el tiempo que 
ambos presidentes trabajen de manera conjunta, pues el 20 de enero de 2025 termina el mandato de Joe 
Biden. Sheinbaum Pardo prevé una jornada intensa, tiene agendadas reuniones con los presidentes de 
Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva; y de Corea del Sur, Yoon Suk-Yeol; así como los primeros ministros de 
Canadá, Justin Trudeau; de Reino Unido, Keir Starmer; de India, Narendra Modi; de Japón, Shigeru Ishiba; 
y de Vietnam, Pham Minh Chinh; también podría ver al canciller de Alemania, Olaf Scholz, a quien recibiría 

en México esta semana, pero cuya reunión se canceló debido a la crisis que vive el gobierno teutón. En la 
Cumbre de Líderes del Grupo de los Veinte  la Presidenta Claudia Sheinbaum, en su participación en la 

Primera Sesión de Trabajo: “Lucha contra el Hambre y la Pobreza”, propuso sembrar paz y vida, en lugar de 
guerras, al destinar el 1 por ciento del gasto militar para poner en marcha el programa de reforestación más 
grande de la historia. La propuesta es establecer un fondo para destinar el 1% del gasto militar de nuestros 
países para llevar a cabo el programa de reforestación más grande de la historia. Significaría liberar unos 24 
mil millones de dólares al año (12 veces lo que ya destina México) para apoyar a 6 millones de sembradores de 
árboles que reforestarían 15 millones de hectáreas, algo así como cuatro veces la superficie de Dinamarca, 
toda la de Guatemala, Belice y el Salvador juntos, o 30% la de Suecia. Con ello ayudaríamos a mitigar el 
calentamiento global y restauraríamos el tejido social ayudando a las comunidades a salir de la pobreza. La 
propuesta es dejar de sembrar guerras, sembremos paz y sembremos vida. 
  

SENADOR CUAUHTÉMOC OCHOA; RECONOCIÓ EL ESFUERZO DE LA SECRETARÍA DE HACIENDA 
POR LA REALIZACIÓN DEL PEF 2025 

  
El senador Cuauhtémoc Ochoa Fernández, del Grupo Parlamentario Morena, presidente de la Comisión de 
Hacienda y Crédito Público, dio la bienvenida al secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de 
la O, y a su grupo de trabajo, en la entrega del Paquete Económico para el Ejercicio Fiscal 2025. El 
senador Cuauhtémoc Ochoa reconoció el esfuerzo de la secretaría de Hacienda por la realización de tan 

importante paquete económico. Se cumple puntualmente con la obligación constitucional para entregar al Poder 
Legislativo el Paquete Económico para el Ejercicio Fiscal 2025, el cual guarda particular relevancia, toda vez 
que es el primero de la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum, y en el que deberán estar 
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contenidos los principios y prioridades de esta administración. El humanismo mexicano se refleja en cuatro 
pilares esenciales que deben de ser la base de este paquete económico, que son el bienestar social con 
equidad, la inversión pública estratégica, la disciplina fiscal con austeridad republicana y medidas de 
simplificación con mayor eficacia operacional. En la Comisión de Hacienda, tenemos claro que el gobierno de 
México continuará gestionando las finanzas públicas sanas, con prudencia fiscal, revisando el gasto social de 
inversión y aumentando los ingresos presupuestarios, sin imponer una mayor carga tributaria a la sociedad, en 
la búsqueda de la consolidación del estado del bienestar que el pueblo de México mandata. Como legisladoras 
y legisladores, tenemos la obligación de asegurar recursos suficientes para los programas para el bienestar, 
que han demostrado ser fundamentales para el combate a la pobreza. 
  

PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA; RECIBE EL PAQUETE 
ECONÓMICO DE LA FEDERACIÓN 2025 

  
El presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, recibió el Paquete 
Económico de la Federación 2025, de manos del secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez 
de la O, el cual se compone de los Criterios Generales de Política Económica, la Iniciativa de Ley de Ingresos, 
el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación y la Miscelánea Fiscal. Rogelio Ramírez de la O, 

afirmó que el Paquete Económico 2025 refleja los principios del modelo de desarrollo económico que se ha 
venido impulsando en México en los últimos años. Se presenta en un entorno de estabilidad macroeconómica, 
finanzas públicas sanas y economía nacional sólida. Para 2025 anticipamos un crecimiento económico entre 2 
y 3 por ciento, impulsado por inversión privada, consumo y un presupuesto que fomenta el desarrollo integral 
del país. El Paquete Económico refleja nuestro compromiso con un México socialmente justo, económicamente 
sustentable y fiscalmente sostenible. El diseño de la Ley de Ingresos se ha hecho con una visión de 
sostenibilidad, asegurando que el financiamiento público se mantenga en el tiempo, el gasto social tenga una 
fuente garantizada de recursos. El Paquete Económico 2025 reafirma la disciplina fiscal y el compromiso de 
una gestión responsable de las finanzas públicas a corto y mediano plazo. El secretario de Hacienda refirió que 
para 2025, proponen un déficit fiscal de 3.9 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en su medida más amplia, 
y 3.2 por ciento en el déficit presupuestario, que es el que resulta de ingresos y egresos bajo control del 
Ejecutivo, y que se alinea con un nivel de deuda pública sostenible en 51.4 por ciento del PIB. Por su parte, el 
presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, afirmó que si bien el Paquete Económico es facultad 

exclusiva de la Cámara de Diputados, es muy importante recibirlo como Congreso en su conjunto, toda vez que 
hay un trabajo profesional que desde el gobierno anterior se ha hecho, particularmente, en el manejo 
macroeconómico excepcional, en la disciplina fiscal, en la entrega, servicio y cumplimiento de los compromisos 
del gobierno. 
  

DIPUTADA NOEMÍ LUNA; PIDE A LA PRESIDENTA SHEINBAUM OTORGAR A ZACATECAS UN 
PRESUPUESTO JUSTO Y SUFICIENTE EN 2025 

  
La diputada Noemí Luna, coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN, pidió a la presidenta Claudia 
Sheinbaum Pardo un presupuesto 2025 justo y suficiente para atender las prioridades de la población y 
disminuir la deuda histórica que la Federación tiene con Zacatecas. Luna Ayala fue clara y contundente en su 

petición a la titular del Poder Ejecutivo federal para beneficiar a su estado natal y cumplir en los hechos la frase 
que en los últimos años tanto usa Morena de amor con amor se paga. La legisladora manifestó su compromiso 
por defender desde el Congreso de la Unión un presupuesto justo para su entidad y llamó a sus homólogos 
paisanos, especialmente a los coordinadores de los grupos parlamentarios de Morena, PVEM y PT a unirse a 
esta lucha. La panista señaló a Morena por no cumplirle al estado, pues hasta ahora no se siente ni se ve por 
ningún lado el amor de la Federación a Zacatecas, más allá de las palabras. 
  

DIPUTADO RICARDO MEJÍA; PEF 2025 GARANTIZA MAYORES RECURSOS A PROGRAMAS 
SOCIALES 

  
El diputado Ricardo Mejía Berdeja (PT) aseguró que el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025, 

actualmente en análisis al interior de la Cámara de Diputados, garantizará mayores recursos destinados a las 
personas beneficiarias de los programas sociales del bienestar, particularmente las más vulnerables. El 
legislador subrayó el compromiso de las y los legisladores de la coalición “Juntos Seguimos Haciendo Historia” 
para beneficiar a las personas de los sectores más vulnerables del país, como indígenas, madres solteras, 
menores de edad y de la tercera edad. Enfatizó que este ajuste refleja el compromiso de la administración de 
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la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo con la justicia social. Es un paso decisivo para mejorar la calidad de 
vida de las personas mayores, quienes son pilares de nuestra sociedad. Mejía Berdeja explicó que el Paquete 

Económico para el año 2025 incluye también recursos adicionales para las becas Benito Juárez y los programas 
para personas con discapacidad. El legislador federal celebró la convocatoria a mesas de diálogo para incluir 
voces de académicos, científicos, organizaciones sociales y la ciudadanía en la confección del presupuesto. 
  

DIPUTADO ARTURO ÁVILA; PAQUETE ECONÓMICO 2025 PRIORIZA BIENESTAR SOCIAL 
  
El diputado Arturo Ávila Anaya, vocero del Grupo Parlamentario de Morena, resaltó que el Paquete Económico 

2025 refleja la continuidad de un proyecto de gobierno que prioriza el bienestar social, la inversión estratégica, 
la disciplina fiscal y la eficiencia en la gestión pública. El Paquete Económico 2025 se fundamenta en cuatro 
pilares esenciales: bienestar social con equidad, inversión pública estratégica, disciplina fiscal con austeridad 
republicana y medidas de simplificación con mayor eficacia operacional. El legislador indicó que uno de los 
aspectos más importantes del presupuesto es la continuidad de los programas sociales que han sido 
fundamentales para las familias mexicanas. Destacan: la pensión para Adultos Mayores y la pensión Mujeres 
Bienestar, que beneficiará a 1.2 millones de mujeres de entre 63 y 64 años, reconociendo el trabajo no 
remunerado que han realizado durante décadas. En materia de recaudación, señaló que el Paquete Económico 
2025 refleja un compromiso con la eficiencia fiscal y el apoyo a los contribuyentes. El diputado de Morena 
subrayó que este Paquete Económico envía un mensaje claro de que el crecimiento debe ser incluyente y 
equitativo. El Paquete Económico es una propuesta que busca no sólo el crecimiento, sino también la justicia 
social, igualdad de oportunidades y bienestar de todos los ciudadanos. Con esta estrategia, el gobierno 
de Claudia Sheinbaum envía un mensaje claro: el crecimiento y el desarrollo deben ser incluyentes. 
  

DIPUTADO JERICÓ ABRAMO; PIDE MEJORAR LA CALIDAD EN LA ATENCIÓN DE SALUD 
  
El diputado del Grupo Parlamentario del PRI, Jericó Abramo Masso, planteó una iniciativa para reformar la 

Ley General de Salud en materia de triage, con el objetivo de que cada institución pública priorice la atención 
médica basándose en el nivel de gravedad a fin de clasificar y seleccionar a los pacientes que acuden para ser 
atendidos. El legislador explicó que dicho sistema de triage deberá ser público y visible en las instalaciones de 
cada institución, especificando la clasificación y los tiempos aproximados de espera, apegándose en todo 
momento a los términos y tiempos de espera establecidos según el sistema implementado. El legislador por 
Coahuila recordó que este mecanismo consiste en un sistema de clasificación de pacientes en servicios de 
urgencia y emergencias, que se basa en la urgencia de su situación y los recursos disponibles. Sostuvo que la 
implementación de alguno de los diferentes sistemas de triage (según sean las posibilidades, infraestructura, 
equipamiento y personal de cada institución) pretende eficientizar la atención oportuna y la confiabilidad que las 
instituciones puedan brindar no sólo a los pacientes sino a sus acompañantes en la claridad del tiempo de 
espera y en las observaciones de la priorización según sea el nivel de gravedad. Jericó Abramo 
Masso mencionó que de acuerdo con cifras del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo 

Social (CONEVAL), en nuestro país existen retos importantes y significativos que en materia de salud pública 
deberían atenderse, como el de la calidad de los servicios de salud. El CONEVAL se enfoca en la calidad 
deficiente de la atención y de los servicios de salud, mismos que son observados no sólo por la ciudadanía, 
sino también por los profesionales de la salud, en los que si bien, se han realizado esfuerzos constantes para 
mejorar la calidad de cada uno de los servicios ofrecidos en las respectivas instituciones, siguen existiendo 
problemáticas por superar. 
  

ANTÓNIO GUTERRES; PIDE A LOS LÍDERES DEL G20 DAR UN PASO ADELANTE POR LA PAZ EN 
UCRANIA Y GAZA 

  
El secretario general de la ONU, António Guterres, pidió a los líderes del G20, que se reúnen en Río de 

Janeiro, dar un paso adelante por la paz en la Franja de Gaza, Líbano, Ucrania y Sudán. Los países del G20 
ejercen una enorme influencia diplomática y deben utilizarla para abordar los principales problemas mundiales. 
En primer lugar, la paz, porque mientras las guerras continúan, la gente está pagando un precio horrible. El 
secretario general de la ONU, también manifestó su preocupación por el estado de las negociaciones en la 
cumbre climática de Bakú (COP29) y demandó a los países del G20 liderazgo y compromiso para alcanzar un 
resultado satisfactorio. Respecto al regreso de Donald Trump a la Presidencia de Estados Unidos, aseguró 

que la mejor respuesta posible es fortalecer el multilateralismo. 
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JUSTIN TRUDEAU; CIERRA LAS PUERTAS DE CANADÁ Y CRECE EL TEMOR DE LAS 
ORGANIZACIONES DE REFUGIADOS 

  
Justin Trudeau, primer ministro de Canadá cierra las puertas de Canadá a migrantes. Justin Trudeau ya había 

empezado a cerrar sus puertas a los migrantes. Ahora, organizaciones que trabajan con refugiados temen que 
las nuevas políticas canadienses y de la Casa Blanca empujen a los solicitantes de asilo a soluciones 
desesperadas y peligrosas. Ante el desplome en las encuestas, el primer ministro canadiense, Justin Trudeau, 

está embarcado desde hace más de un año en un giro de 180 grados con respecto a las políticas migratorias 
que le llevaron al poder. En 2017, cuando Trump llegó por primera vez a la presidencia de Estados Unidos e 

implementó medidas para expulsar a miles de refugiados y ciudadanos de siete países de mayoría 
musulmana, Trudeau dijo: A aquellos que huyen de la persecución, el terror, la guerra, los canadienses les 

darán la bienvenida sin importar su fe. La diversidad es nuestra fuerza. 
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